

Unser erlebnisreiches Musikjahr. Ein Jahr mit zwölf Monaten voller Ereignissen und Auftritten! Gestartet wurde im Januar mit einem gemütlichen Höck, im Februar galt die Aufmerksamkeit der Hauptversammlung, im März war der Chor Gast an der Geburtstagsfeier von Vreni und Walter Ramseier, im April widmeten wir uns voll und ganz den Proben, im Mai betrieben wir die Festwirtschaft am Belpathlon, im Juni übten wir die ersten Weihnachtslieder, im Juli genossen wir vor den Ferien einen schönen Sommerabend im Restaurant Jägerheim, im August fand die erste gemeinsame Probe mit dem Gemischten Chor Gerzensee statt, im September flogen wir für einen Auftritt in Dubrovnik nach Kroatien, im Oktober fanden die gemeinsamen Konzerte der Chorvereinigung Gürbetal statt, im November begleiteten wir einen Gottesdienst in Toffen, im Dezember werden wir im Alterszentrum Schlossgut sowie in der Altersresidenz Bärenmatte weihnachtliche Klänge verbreiten, Ebenfalls im Dezember werden wir in Biel gemeinsam mit der Camerata Zagreb eine Weihnachts-CD aufnehmen sowie am 18. im Gottesdienst in Kehrsatz und am 25. im Weihnachtsgottesdienst in Belp mit wunderschönen Liedern und verschiedenen Musikerinnen und Musikern dabei sein! Schon beim Lesen merkt man, dass der Belper Chor ein aktives und abwechslungsreiches Programm bereithält. Dies verdanken wir vielen begeisterten und einsatzfreudigen Personen. Ein grosses Merci unserem Dirigenten Mathias Behrends, welcher auch nach neun Jahren immer noch voller Freude unsere Truppe anführt. Ein grosses Merci unserem Präsidenten Willi Alder, welcher mit gleichbleibender Leidenschaft und Humor unsere Gruppe informiert. Ein grosses Merci unserem Chormitglied Christof Ramseier, welcher ohne Pause und unermüdlich organisiert. Und zum Schluss natürlich ein riesengrosses Merci unserer Sängerinnen- und Sängerschar, welche mit Lust, Eifer sowie grossem Einsatz und Vertrauen immer wieder Neues ausprobiert! Wir freuen uns auf das neue Jahr und auf die vielen neuen Erlebnisse!

Renate Kaiser